



20 de Octubre de 2015

DÍA MUNDIAL DE LA ALIMENTACIÓN.



El Dr. Miguel Ángel Mancera, Jefe de Gobierno de la CDMX , encabezó acto protocolario en la explanada del Monumento a la Revolución por el Día Mundial de la Alimentación.

La política pública del Gobierno de la Ciudad de México brinda atención integral a la población a través de Comedores Comunitarios, Públicos y Populares; los programas Aliméntate, Pensión Alimentaria para Adultos Mayores;

Desayunos Escolares y entrega de despensas a población en condición de vulnerabilidad.

En conjunto los comedores sirven cerca de 62 mil raciones de alimentación balanceada y nutritiva al día de manera gratuita, en el caso de los comedores públicos, y con un costo de 10 pesos, en el caso de los Comedores Comunitarios y Populares.





En el evento se firmó el convenio de colaboración que entre SEDESO e instituciones académicas como la Universidad Iberoamericana de la Ciudad de México y la Universidad Autónoma Metropolitana para realizar análisis y propuesta nutricional e impartir talleres para la inocuidad de los alimentos, respectivamente.

El Jefe de Gobierno anunció que próximamente abrirán al menos siete comedores comunitarios más, con mujeres al frente, como parte de las acciones para promover la equidad de género en la Ciudad de México.

